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大阪難波ロータリークラブ週報 

   ２０２１．１．７ 臨時報№５ 

今 日 の 卓 話 

 

１月７日（木） 

 

休会の為、ありません 

ロータリー４つのテスト 次 回 の 卓 話 

 

１月１４日（木） 

 

休会の為、ありません 

 

    

 
言行はこれに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか 

４．みんなのためになるかどうか 

 大阪難波ロータリークラブ      例会日時 毎週木曜日 １２：３０ 

 創立 １９７６年８月５日      例会場  スイスホテル南海大阪7階 芙蓉の間 

 会長：川口栄計  幹事：福田 忠  会報・雑誌委員長：三島敏宏  事務局：安部亜希子 

 事務局 〒542-0076 大阪市中央区難波5-1-60 スイスホテル南海大阪５階 
 TEL 06-6632-3956  FAX 06-6632-3957  e-mail osaka-namba@poem.ocn.ne.jp 

ニ コ ニ コ 箱 報 告 

前 回 の 合 計          ￥ ０（休会） 

本日までの累計 ￥１，４５９，５００(62%達成) 

１月末の予算額 ￥２，３３０，０００ 

出 席 報 告 

前回 １２月２４日  ３週前 １２月３日 

会 員 総 数 ５ ８ 名 
出席免除を除く      

ＭＵを含む  

修正出席率 7 1 . 1 5 %  
出 席 会 員 数 名 

出 席 率 ％ 

（国際ロータリー会長 ホルガー・クナーク） 

 20２０-20２１年度 国際ロータリーのテーマ 

「ロータリーは機会の扉を開く」 

（第2660地区ガバナー 簡 仁一） 

これからの予定 

1月14日（木）例会中止・定例理事会       1月21日（木）例会未定                               

1月28日（木）例会未定                   2月 4日（木）例会未定・定例理事会 

2月11日（木・祝）休会 

コ
ロ
ナ
禍
で
読
書
を
す
る
機
会
が

増
え
、
そ
こ
で
出
会
っ
た
「
老
い

な
き
世
界
」
と
い
う
書
籍
に
大
き

な
影
響
を
受
け
、
「
健
康
」
と
い

う
事
に
つ
い
て
深
く
考
え
さ
せ
ら

れ
ま
し
た
。 

そ
こ
か
ら
、
普
段
の
生
活
の
中
で

「
食
事
」
と
「
運
動
」
を
意
識
す

る
様
に
心
が
け
て
い
ま
す
。 

食
事
で
は
、
毎
日
１
食
も
し
く
は

２
食
に
し
、
２
食
の
場
合
は
１
食

目
と
２
食
目
を
摂
る
時
間
を
８
時

間
以
内
に
し
て
い
ま
す
。 

そ
う
す
る
事
で
、
身
体
を
適
度
な

欠
乏
状
態
に
追
い
込
む
事
が
で

き
、
そ
れ
が
老
化
を
予
防
す
る
効

果
が
あ
る
と
教
え
て
も
ら
い
ま
し

た
。 

ま
た
、
父
の
教
え
に
、
「
人
間
に

大
切
な
も
の
は
三
つ
あ
る
。
お

金
・
時
間
・
健
康
だ
よ
」
と
い
う

の
が
あ
り
ま
す
。
お
金
と
時
間

は
、
し
っ
か
り
頑
張
っ
て
年
を
重

ね
る
と
増
え
て
自
由
に
す
る
こ
と

が
で
き
ま
す
が
、
健
康
は
、
時
間

と
と
も
に
減
少
し
て
し
ま
い
ま

す
。
し
か
も
、
急
に
手
に
入
れ
る

こ
と
が
出
来
な
い
の
で
、
如
何
に

日
々
積
み
上
げ
る
こ
と
が
大
切
か

を
教
え
て
く
れ
ま
し
た
。
こ
の
教

え
は
父
が
話
し
た
最
後
の
言
葉
と

な
り
、
私
へ
の
遺
言
だ
と
思
っ
て

大
切
に
し
て
お
り
ま
す
。
そ
の
こ

と
も
あ
り
、
二
十
五
歳
の
時
か
ら

毎
日
１
時
間
・
約
十
キ
ロ
メ
ー
ト

ル
走
る
事
を
、
継
続
し
て
い
ま

す
。 

他
に
も
最
近
は
登
山
を
は
じ
め
た

り
、
と
に
か
く
身
体
を
動
か
す
事

を
意
識
し
て
、
自
分
な
り
に
健
康

を
維
持
し
て
い
ま
す
。 

こ
れ
か
ら
も
「
習
慣
が
人
を
作

る
」
と
い
う
言
葉
を
大
切
に
し

て
、
食
事
と
運
動
は
自
分
の
未
来

へ
の
投
資
だ
と
捉
え
て
、
い
つ
ま

で
も
心
身
と
も
に
健
康
で
、
世
界

中
を
巡
っ
て
、
そ
の
土
地
そ
の
土

地
に
足
跡
を
残
せ
る
よ
う
に
、
年

を
重
ね
て
い
き
た
い
と
思
い
ま

す
。 

［ 

テ
ー
マ 

自
分
の
未
来
へ
の
投
資 

］ 

中川  博之  会員 

      会員 

世
代
を
紡
ぐ 

 

イ
ン
タ
ビ
ュ
ー 

Vol. 
３２ 

一
九
九
九
年
、
イ
ギ
リ
ス
の
ロ
ン
ド
ン
に
９
か

月
、
イ
タ
リ
ア
に
３
か
月
間
留
学
を
し
、
ヨ
ー

ロ
ッ
パ
に
て
ミ
レ
ニ
ア
ム
を
迎
え
ま
し
た
。

き
っ
か
け
は
、
海
外
の
家
具
や
雑
貨
な
ど
に
興

味
が
あ
り
、
将
来
は
輸
入
雑
貨
を
扱
う
企
業
に

勤
め
た
い
と
思
っ
て
い
ま
し
た
。
あ
る
時
、
雑

誌
で
雑
貨
大
手
の
フ
ラ
ン
フ
ラ
ン
の
社
長
の
イ

ン
タ
ビ
ュ
ー
で
英
国
の
ラ
イ
フ
ス
タ
イ
ル
の
素

晴
ら
し
さ
を
紹
介
さ
れ
て
い
た
の
を
読
み
、
好

き
な
雑
貨
を
極
め
る
に
は
、
本
場
英
国
の
雑
貨

文
化
と
英
語
が
必
要
だ
と
思
い
、
い
て
も
た
っ

て
も
い
ら
れ
な
く
な
り
、
留
学
を
し
ま
し
た
。 

英
国
で
は
、
平
日
に
英
語
を
学
び
、
週
末
に
雑

貨
屋
巡
り
を
し
て
い
ま
し
た
。
伝
統
的
な
英
国

文
化
を
重
ん
じ
る
老
夫
婦
の
所
で
の
生
活
で
し

た
の
で
、
本
場
の
ア
フ
タ
ヌ
ー
ン
テ
ィ
ー
な
ど

の
生
活
様
式
を
学
ぶ
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。
た

だ
、
本
場
英
国
料
理
は
す
べ
て
薄
味
で
し

た
・
・
・
。 

留
学
先
で
で
き
た
友
人
の
実
家
が
イ
タ
リ
ア

で
、
卒
業
後
そ
の
友
人
の
実
家
で
過
ご
し
ま
し

た
。
イ

タ
リ
ア

は
食
文

化
が
素

晴
ら
し

く
、
現

地
で
教

え
て

貰
っ
た

パ
ス
タ

の
作
り

方
は
、

今
で
も

好
評
で
す
。
採
れ
た
て
の
オ
リ
ー
ブ
や
、
出
来

立
て
の
モ
ッ
ツ
ァ
レ
ラ
チ
ー
ズ
の
味
が
今
で
も

忘
れ
ら
れ
ま
せ
ん
。 

留
学
で
学
ん
だ
こ
と
は
、
自
分
の
意
見
を
持

ち
、
し
っ
か
り
と
伝
え
る
こ
と
の
大
切
さ
で

す
。
と
い
う
の
も
、
学
校
が
数
多
く
の
国
か
ら

の
学
生
が
い
た
の
で
、
日
本
式
の
相
手
を
推
し

量
る
の
で
は
な
く
、
言
葉
に
し
て
し
っ
か
り
コ

ミ
ュ
ニ
ケ
ー
シ
ョ
ン
を
と
る
こ
と
の
大
切
さ
を

実
感
し
ま
し
た
。 

ヨ
ー
ロ
ッ
パ
は
各
国
が
近
い
の
で
、
フ
ラ
ン

ス
・
ス
ペ
イ
ン
・
イ
タ
リ
ア
な
ど
週
末
に
各
国

に
行
き
ま
し
た
。
多
く
の
国
を
回
っ
た
の
で
、

入
国
管
理
官
に
怪
し
ま
れ
る
程
で
し
た
。
帰
国

後
、
念
願
叶
い
輸
入
雑
貨
大
手
の
フ
ラ
ン
フ
ラ

ン
に
就
職
す
る
こ
と
が
で
き
、
初
志
貫
徹
で
、

楽
し
く
仕
事
が
で
き
ま
し
た
。
そ
の
後
、
実
家

の
事
業
拡
大
に
伴
い
、
家
業
を
継
ぐ
こ
と
と
な

り
ま
し
た
が
、
留
学
時
に
培
っ
た
生
活
様
式
や

家
具
・
雑
貨
の
セ
ン
ス
は
今
で
も
役
立
っ
て
い

ま
す
。
何
よ
り
も
、
人
と
人
と
の
繋
が
り
の
大

切
さ
や
、
有
難
さ
が
一
番
の
財
産
と
な
り
ま
し

た
。
そ
れ
と
同
じ
こ
と
を
難
波
Ｒ
Ｃ
で
今
学
ば

せ
て
貰
っ
て
い
ま
す
。
経
営
者
と
し
て
悩
ん
だ

時
に
、
様
々
な
ア
ド
バ
イ
ス
を
頂
け
る
こ
と

は
、
有
難
く
心
よ
り
感
謝
し
て
お
り
ま
す
。 

感
謝
と
い
え
ば
、
家
業
を
継
い
だ
時
と
出
産
が

重
な
り
、
５
年
程
度
多
忙
が
続
き
休
み
も
な

く
、
妻
に
育
児
や
家
の
こ
と
を
任
せ
き
り
に
し

て
い
ま
し
た
。
そ
ん
な
状
態
で
も
、
妻
は
私
に

対
し
て
不
平
を
言
う
で
も
な
く
、
子
ど
も
に
も

不
満
を
言
う
こ
と
も
な
か
っ
た
お
か
げ
で
、
子

ど
も
は
今
で
も
私
を
信
頼
し
て
く
れ
て
い
ま

す
。
本
当
に
妻
に
は
感
謝
し
か
あ
り
ま
せ
ん
。 

［ 

テ
ー
マ 

］ 

森 圭司  会員 

世
代
を
紡
ぐ 

イ
ン
タ
ビ
ュ
ー 

Vol. 
３１ 

 

 

１月７日（木）は例会の予定でしたが 

新型コロナウイルス感染拡大防止の為 

本日は休会といたします。 

 

 

 

 ♪ 一 月 一 日 

年の始めの  ためしとて  

終わりなき世の  めでたさを  

松竹たてて  門ごとに  

祝おう今日こそ  たのしけれ  

１月 会員誕生日 おめでとうございます 
 

1月 1日 北橋茂登志会員        1月 2日 白野陽一 会員 

1月 4日 望月英成 会員       1月 8日 北田好文 会員 

    1月17日 林 博之 会員       1月19日 桜井 明 会員                   

1月27日 比嘉廉丈 会員           



★来客紹介：ありません 
 
★会長報告：川口会長 
1.大阪難波ロータリークラブの皆様、こんにちは。
そしてMerry Christmas!12月24日の臨時報の会長
報告を行います。本日は、従来であれば、皆様が
心持ちにしておられた「クリスマス家族会」の日
です。友好委員会を始め関係各位が万全の準備を
されていたイベントが中止となりとても残念で
す。執行部におきましては、代替えのイベントを
コロナ感染拡大が抑えられたのであれば、是非、
春先にでもトライできれば進めたい希望は持って
おります。 

 今年は、クリスマスも暮れもお正月も、何もかも
一変した年になりました。会員の皆様に於かれま
してもご苦労が重なる年であったと思い心からお
見舞い申し上げます。そんな時代にあっても、ど
うかロータリーの親睦と奉仕の精神を灯し続けて
頂きたいと希望します。 

 さて本日の「ロータリアンの足跡」は、東京西RC

の22代会長、藤山一郎氏です。諸先輩方に於かれ
ましては、とても懐かしく感じられるのではない
でしょうか？私の団塊ジュニア世代ですと、レ
ポートにある中での知る楽曲は「青い山脈」くら
いです。氏はロータリー活動には特に熱心に取り
組まれ、ご多忙にもかかわらず皆出席、かつ亡く
なる前日まで車椅子で出席されていたそうです。
1992年には、国民栄誉賞を受賞され、その功績の
大きさが私たち世代には実感できないのですが、
諸先輩方に於かれましては、大きく納得される御
仁だったのではないでしょうか？レポートには
ロータリーバッジを付けインタビューを受ける藤
山一郎氏を掲載しております。このような先駆の
活躍を基に私たちはあります。是非、このロータ
リークラブの活動を誇りに思い、現在のコロナ禍
の苦難を乗り越え、ロータリー活動を発展させて
いきたいと希望します。本日の会長報告は以上で
す。 

 会員の皆様、良いお年をお迎えください。 
 

★幹事報告：福田幹事 
大阪難波ロータリークラブの皆様、明けまして
おめでとうございます。 
１月４日、菅総理は、新型コロナウイルス対策
で、できるかぎり来月下旬までにワクチンの接
種を開始できるよう、政府として準備を進めて
いく との表明をされました。ワクチンの接種
がスムーズに行われ、安穏な日常が戻ることを
期待しております。また、中国製の未承認のワ
クチンを、日本を代表する企業の経営者など一
部の富裕層が、中国共産党幹部に近い人物経由
で接種を受けている との報道もありましたが 
、日本の富裕層の方が、中国製の未承認のもの
を本当に接種するのかな？ と思いました。い
くらなんでもリスクを考えると躊躇しますよね
（笑）。 
 
本日の幹事報告は、 
1.下期会費のご請求書を臨時報をお送りする封 
筒に同封しております。ご査収下さいますよ

う、どうぞよろしくお願い致します。  
2.1月14日(木）定例理事会を開催させて頂きま
す。理事役員の皆様にご案内を同封させて頂き
ましたので、ご出欠のお返事を事務局へお願い
致します。 
3.ロータリーレート変更のお知らせです。1月の
ロータリーレートは104円となっております。 
 
～理事会にご出席の皆さまにお願い～ 
 
①食事前にハンドソープで手を洗う。 
②食事中は会話をしない。 
③食事後は速やかにマスクをつける。 
 
上記3点、【自分がうつらないために】  
【他の人にうつさないために】厳守でお願い致
します。 以上です。 
 

★委員会報告：ありません 
★ニコニコ箱報告：ありません  ★卓話：ありません         

            新年のご挨拶  
会 長  川口栄計 

大阪難波ロータリークラブの会員の皆様、新年あけましておめでとうございま
す。今期の会長を務めております川口栄計です。新年に当たりご挨拶を申し上
げます。 
昨年から引き続き、現在もコロナ禍の状況は先の予測がつきません。新年の例
会も再開が難しいと思われます。一刻も早くこの状況が改善され、また皆様に
お会いできる日を心から待ち望んでおります。 

 さて、今期も早や半期が過ぎ去りました。私はクラブ奉仕について、「クラブが一番、自分が二
番」の信念があります。着任に際し、皆様が沢山のご家族とともに参加でき、楽しんでいただける友
好行事や奉仕活動を福田幹事、執行部の方々と共に立案して参りました。そのロータリー活動が中
止、延期を余儀なくされている現況が残念でなりません。ただ「世代を紡ぐ」という「クラブが一
番」の使命にあっては、むしろこの難しい年度の会長が、私であって良かったと思います。これから
続く会長には、こんな思いはさせたくないと思うのです。   
こう言う状況の中にあっても絶やさず会員の皆様に発信し続け、結束を維持することが最も重要であ
ると考えております。どうぞ、電話でもLINEでも私たちに話しかけて頂きたいと願います。 
 こんな状況下の中で、「夏の家族会in琵琶湖」、「クリスマス家族会」が中止になりましたが、友
好行事では、「直前会長・幹事慰労会」と「秋の松茸狩り」はその合間を縫って楽しむことができま
した。また社会奉仕活動では、「大分県豪雨災害の支援物資の寄贈」を始め、「日赤病院への医療用
マスクの寄贈」、さらには道頓堀リバーフェスティバルでの「ポリオ撲滅の募金活動」、「肢体不自
由者施設の授産品バザー販売のお手伝い」をさせて頂きました。 
またこれらの社会奉仕活動の一部はマスコミに掲載され、地区、更にはRIのホームページにおきまし
てもロータリーボイスの中で、大阪難波ロータリークラブの活動として大きく紹介されております。
これらの活動の中で、内外に発信できる多くの「良い絵」が取れました。この題材を基に後期におき
ましては、新入会員勧誘リーフレットを作成する準備を整えております。先に行いましたホームペー
ジのイメージ刷新とLINEとFacebookでの大阪難波ロータリークラブの公式ページの作成と共に、次
世代へのクラブ拡大を図りたいと思います。 
さらに、クラブの念願でありました「大阪難波ローターアクトクラブ」の発足が現実味を帯びてまい
りました。「ローターアクトのことを知っていただく懇親会」が開催され、62名の若者が集いまし
た。12月に予定しておりました「キックオフミーティング」は現在、順延となっておりますが、今期
中に開催し、スタートしたいと切望しております。大人のロータリアンがさらに若いRAC世代と交
わり、彼らを見守り支え、奉仕活動ができるのであれば、こんな素晴らしいことはないと想像できま
す。 
「世代を紡ぎ、親睦と奉仕を未来へ」は未だ道半ばでありますが、着々と確実に進めて行く所存であ
ります。福田幹事を始め理事役員の皆様、そして大阪難波ロータリークラブ会員の皆様、ご尽力ご協
力ありがとうございました。もうあと半年、全集中で取り組む所存でございます。本年もよろしくお
願い申し上げます。 

菰田吉見 会員 

昭和12年2月18日 

新年あけましておめでとうござい
ます。ロータリークラブ入会して
15年です。思えば猛牛のごとく働
き続けて参り４年前に体力の弱さ
と持病が重なり入退院をする事に
なり会員の皆様には見舞いと励ま
して頂き申し訳なく思っておりま
す。最後に年男なので、リハビリ
に専念し一日でも早く元気に例会
に出席できる様に頑張ってまいり
ます。 

大地庸元 会員 

昭和24年8月11日 

岡西豊博 会員 

昭和24年2月9日 

皆様、新年あけましておめでとう
ございます。 
2月9日で満72歳になります。 
又、クラブへの入会歴は13年目を迎
えることになります。 
本年もよろしくお付き合いくださる
ようお願いします。 
 
昨年はコロナ禍で社会生活が一変し
ましたが、過去の例から見ても人間
は知恵と弛まぬ努力で克服し、どん
な困難な状況下でも必ず乗り越えら
れる筈です。こんな時季もあったと
笑い話で済ませる時を待ちたいもの
です。 
 
さて、平成19年に「消えた5000万件
の年金記録」社会問題となり、第一
次安倍内閣が倒れた原因にもなりま
した。あれから10年以上経過しまし
たが、今もなお2000万件が結びつか
ず誰にも統合されていません。ご家
族、お知り合いの方で懸念のある方
は今一度確認をしてみてはどうで
しょうか(お近くの年金事務所へ)。 

伊藤 仁 会員 

昭和24年10月11日 

新年あけましておめでとうございます。 
前回の年男の2009年、大地会長年度に
入会させていただいてから丸12年にな
ります。 
その間の1番の思い出は2016-2017年の菰
田会長年度に副会長として、台中市で
の3姉妹例会に参加させていただき、韓
国、台湾の方々と親しく交流すること
が出来たことです。 
お陰で今のところ健康を維持してい
て、次の年男になる2033年にもこの原
稿が書けることを願って今後も活動し
ていくつもりです。 
会員の皆様、引続きよろしくお願い申
し上げます。 

   新年おめでとうございます。本年もよろ
しくお願いします。業界紙掲載の白波五人男
の一人 「忠信利平」の口上にてご挨拶申し
上げます。 

続いて次に控えしは 大地康二の嫡男は  
仁徳さんの昔より 賑わいまさる大阪で  
産湯を使った快男児 自由と創造の高津から 
勉強嫌いが早稲田に受かり 花の東京で５年間 
遊学・遊民し尽して 戻る大五の二代目の 
婚礼の日に他界した 親父が遺した箴言を 
胸に刻んで四〇と五年 パナソニック一筋に
関西売上ナンバーワン 住設・建材・卸売 
建築請負リフォームまで 一六〇人の社員ら
と 獅子奮迅の木働き 更に尽くせ一杯の  
酒と友とに囲まれた 団塊世代の申し子は 
脇は甘いが懐深く 受けた黄綬の褒章を  
おのの町子と祝い酒 うたかたの 阿波座に
でっけえビルを持つ 花の大五の金看板そろ
そろ息子に譲ろうか 男も惚れる 大地庸元 
今年もいっちょう 踏ん張ろかい～ 


